

InfoLettre de l'ASPPAR

Bulletin spécial

Promenades de Condom (Gers)

Le deuxième mémoire en défense de la commune de Condom du 09 janvier 2019

La commune a ressenti le besoin de répondre à notre mémoire en réplique du 09 décembre 2018.

L'ASPPAR envisage de répliquer

Malheureusement, rien de très joyeux dans ce mémoire complémentaire. Nous étudions la défense de la commune et envisageons sérieusement de répliquer.

Vous avez une opinion pour ou contre une deuxième réplique ? Écrivez-nous à notre adresse habituelle : asppar@orange.fr

Affaire à suivre...

Dans les médias

Le Petit Journal doit annoncer les deux réunions dans son édition du vendredi 08 février 2019.

La Dépêche du Midi a annoncé les deux réunions de samedi dans son édition du mercredi 06 février dans un article titré ainsi :

« La bataille continue pour les opposants au projet des Allées »